



い ちょう 銀 杏

能美中学校PTA新聞

PTA努力目標

- 家庭や地域での教育力の向上を図る。
- PTA活動への出席率の向上を図る。

令和4年度 第1号
7月20日発行



今年度の1年生は41名。よろしくお願ひします。

♡ 1年1組



♡ 1年2組





1年生に質問しました

Q1. 中学校でがんばりたい教科は何ですか？それはなぜですか？

Q2. 得意なこと（もの）は何ですか？

♡ 1組

1. 数学
理由 中間試験まで 満点数学が
れたから

2. サッカー
今宮 雄介

算数
理由 今までの成績の点を比べて
中から。

得意なこと
人に大きな声で話せること。
江野 永彦

1. 社会
理由 歴史が好きだから

2. たくさん食べる
鍵本 礼寧

1. 英語
理由 英語が好きでもっとがんば
りたから

2. 剣道
亀園 空

理科 井上 裕弘

部活
久保河内 律

社会
理由 歴史についてもっと知
りたいから

サッカー
中本 暁

1. 中学校でがんばりたい教科
(数学)
理由 苦手な教科だから

2. 得意なこと
(野球)
名前 成松 大翔

1. 英語
理由 つづきを覚えることが
あつたから。これからは
外国の人と話すことが
多くなると思ってるから

2. 大きな声で話せることです。
柳川 聡二郎

山本 颯馬

① 数学
なんともなく。

② ゲーム (1F...1秒を1分
にした時間を
見極める)

1. 英語
理由 かわかぬに行くと英語
で話したから

2. 大声あはつ
山本 歩 光輝

1. 英語
難しそうだから

2. 走る
吉村 拓朗



1. 理科・社会・美術
理由 いろいろ言葉がでてくるし
苦手だから

2. バスケをすること
大野 乃愛

1. 数学
理由 小学校のときより難しく
なるし得意科目にしたいから。

2. ピアノを弾くこと
尾崎 愛心

1. 国語
漢字を覚える事が苦手なので
がんばって覚えたい

2. ピアノを弾くこと
木村 志緒



1年生に質問しました

- 1. 社会
一番苦手なテストの点も
わるかったから。
- 2. 小物づくり

久保 風果

- 1 英語
理由: 覚え方 単語などが 増えて
くるから
- 2 イラストを挿くこと

塚迫 美羽

- 1. 社会 苦手だから、特に歴史が
良い点をとりたい。
- 2. 柔道

中曾 玲衣

- 1. 数学
中間テストで一番点数が悪かった
から。
- 2. ピアノ
日常 小百合

- 社会です。わけは、過去のこ
とをおぼえるのは、苦手な
からです。
- 円しゅう率を計算するのが好き
です。

前田 彩笑

- 1. がんばりたい教科: 英語
単語を覚えるのが好き
だからです。
- 2. 絵をかくことです
水戸 きずな

- 1. 国語
理由 苦手な教科だから
- 2. バスケ

宮原 未来



♡ 2組

- ① 数学
計算が得意だから
- ② 米斗理

池淵 遼

- ① 理科・数学・技術
理由 将来したいことのため
ことが多いから
- ② カートの絵を描くこと
小野寺 外樹

- ① 英語、体育、数学
親に迷惑かけないから
- ② 走ること

高林 一言成

- 中学校でがんばりたい教科
を理由は機嫌がいいから
得意なこと

越後月

- ① 体育・英語
理由 体育は23年ほど好き
休まなかったから。
英語は単語を覚えるのが
好きだから。
- ② 運動です。

南波 慧

- ① 保健体育
一番とくいだから
- ② スポーツ

花高 聡

- ① 数学 計算や文章問題が
にがてだから。
- ② 得意なこと

バレーボール

前田 輝

- ① 英語
理由 単語がにがてだから
がんばりたい
- ② テニス

堀野 正東

- ① 理科と国語 漢字と実用
書から
- ② ゲーム

松井 勇樹郎



1年生に質問しました

①社会
 (理) 小学校のときから、好きだから。

②しりあがり

三村 真聖
 八王



①が知りたい科目は?
 社会です。
 5教科の中で一番好きなので。

②得意なことは?
 人の誕生日を覚えることです!!

岸本 舞音

①数学 理由 苦手だから

②ダンス

大戸 乃嘉

①技術科です。将来使うことが
 たくさんあると思うからです。

②暗唱することです。

勝間 小愛

①社会を好きな理由は
 社会が広いからです。

②得意なことはおぼえ
 ことです。

谷

①数学
 理由は、数学が好きだから
 です。

②泳ぐこと

中本 帆香

①英語、小学校とはレベルが違
 からついていけないようにしたい。

②1つのことに集中すること。
 勉強も部活も集中してがんば
 りたい。

蓮本 真

①社会
 覚えることなどが苦手で
 苦手を得意にしたいから

② とまとさといっはい食べる
 こと

原野 聖月

①社会 面白いから好きです

人と話すことが得意です。
 他にも、わかゆきになたさく
 ハマッテしまうことも得意です。

藤田 晴香

①社会です。
 社会が苦手だし、歴史が難しそうだか
 らです。

②バレーです。

井井 明咲

①社会
 苦手だけど都道府県などの名前を
 しつかり覚えていきたいから。

②ピアノ

山下 夢結





2年生・3年生の紹介

♡ 2年1組



♡ 3年1組



♡ 3年2組



PTA会長あいさつ

「つながる縁を大切に」

能美中学校PTA会長 小西俊介



令和4年度能美中学校PTA会長を務めることになりました、小西です。皆様方には平素より本校PTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度もコロナ禍の中でのスタートとなりました。しかしながら、運動会が先日無事に開催されたことは子供たちや私たちにとっても喜びの一つではないでしょうか。中でも心に残ったのは応援合戦。2週間という短い練習期間の中で、両団ともに演舞を仕上げ、気持ちがかもつた素晴らしい演技を披露してくれました。子供たちの成長した姿に感動！

この先も、「コロナの影響を受けながらも、前向きに学校生活が進んでいくこと」でしょう。PTAとして、試行錯誤していただくさる教職員の皆様と協力しながら、子供たちが心身ともに健康に楽しく過ごせるよう、サポートできれぱと思っております。PTA活動は保護者同士のつながりも持てる場です。新しい出会い、そしてつながる縁を大切にしながら、一緒に縁を深めていければと思っております。一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

子供たちの健やかな成長を目指して

能美中学校長 田中 祐二

一 はじめに

PTA会員の皆様には、平素から本校の教育推進にあたり、多大なるご支援・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

特に、先日の運動会におきましては、感

染対策のための入場制限へのご理解・ご協力を頂き、さらに事前の除草作業や当日の駐車場や受付への対応、終了後の片付けなど、大変お世話になりました。重ねて感謝申し上げます。お陰をもちまして、昨年以上の充実した活動を行うことができました。

二 本校の取組

さて、本校の校訓は「協力・建設・信頼・感謝」で建学以来の精神を受け継いでいます。また、これからの変化の激しい社会をたくましく生きる資質・能力の育成を目指し、学校教育目標を「自分で考え、全力を出し尽くす生徒の育成」と定め、美しく整った環境の中で全ての生徒のもてる力を最大限に発揮できる教育活動を目指しています。

そのために、昨年度からの「探究的な学習の在り方に関する研究推進事業」の指定の二年目を迎え、さらに探究的な学び、協働的な学びの充実を図るとともに、個別最適な学びを保障するためにSR（スペシャルサポートルーム）推進校として、様々な状況により学校へ登校しづらい、また教室で学びづらい生徒の学ぶ場としての教室を開設しました。今年度も、校長として、家庭や地域との連携を図りつつ、学校として統一感のある、しかも一貫性をもった教育活動の展開に努めますので、よろしくお願ひいたします。

三 家庭へのお願ひ

① SNSトラブルについて

デジタル技術の飛躍的な向上や情報の多様化は、教育活動の充実



に資するところが大きい反面、生徒の健やかな成長を阻害する要因にもなっています。特に、今や小学生から手にしている携帯電話やスマートフォンを介したSNSトラブルは後を絶ちません。生徒や保護者からの相談として、他の生徒（他校も含む）による悪口やうわさの流布、写真の悪用、さらに面識が一切ない者からの脅迫めいたメッセージなど、多くの事案が寄せられている状況です。これらを未然に防止するために、まずは各家庭でフィルターをかける契約をする、我が子がどのようなことに利用しているのか、誰と繋がっているのかを把握する、犯罪の恐れがあるものは躊躇なく警察に相談をするなど、契約者である保護者の責任で管理をお願いします。デジタル機器により多くの人や社会と繋がることはよいことですが、それが決してよい結果になっていない場合があることも事実です。

② 教職員の働き方改革について

日本の学校の役割は「学習的機能」だけでなく、「社会的機能」や「福祉的機能」も担っています。それだけに、やりがいのある職業ですが、対応しなければならぬ課題の多様化により多忙を極めている状況は本校も同様です。働き方改革を推進するためには、従前どおりでは実現は難しい状況にあります。もちろん、私たち自身が業務遂行のスキルを向上させ勤務時間の縮減を図ることは必要なことですが、それだけでは解決できない問題もあります。部活動の大会引率もその一つです。保護者の方のお仕事や自家用車での遠出の経路等により難しい点もあらうとは思いますが、学校から会場までの往復を保護者引率して頂くだけでも負担は少なくなり、教育活動の一環としての部活動ですからできる限りの対応は行っています。ご協力できることがあればお教えください。今年度から、将来の部活動地域移行を見据え、一部の部活動において部活動指導員制度を取り入れるなど改善も図っておりますが、今後ともご協力について相談をさせていただくこともご理解ください。

四 おわりに

左の詩は、令和三年度「楽しい子育て全国キャンペーン」の「三行詩」の入選作品です。

これらの作品は、日々の仕事や家事に追われて見失いがちな「家族の絆や思いやり・感謝の気持ちの大切さ」を改めて感じさせてくれます。普段言葉にしなくても、子供たちは、私たちが大人の姿を見ながら、私たちの思いも受け止めてくれていることを感じさせてくれます。また、親が我が子に対して愛おしく思う気持ちに触れさせてくれます。私たち教職員も保護者の皆様も、日々忙しい中ですが、子供に向き合う時間を大切にしながら、将来を担う子供たちのために、共に頑張っていきたいと思います。

他の作品にも興味のある方は、「日本PTA全国協議会」のホームページをご覧ください。

減ってしまった父との会話

二人きりで将来を語る熟婦りの20分
いつも送迎ありがとう（中学生の部）

★「早寝早起き朝ごはん」全国協議会会長賞

部活で疲れて家着け

待っているのは山盛りごはん
母よ、さすがに多すぎる（中学生の部）

★文部科学大臣賞

「早く大きくなれ大きくなれ」と

唱えてきたけれど

今はゆっくりあの日のあなたを
抱っこしたい（一般の部）

★厚生労働大臣賞



先生方のご紹介

校長先生



【名前】田中 祐二
 【教科・クラブ等】得意教科は数学です。
 中学校・高等学校と卓球部でした。

【座右の銘】
 「人生においては、成功の反対は失敗ではなく、挑戦しないこと」

教頭先生



「知識の唯一の源泉は経験である。」
 (アルベルト・アインシュタイン)

P T A活動を通して、この1年間、生徒の皆さんには様々な経験をして、多くの知識を身に付けていくことができるよう、保護者の皆さんとともに取り組んでいきたいと思ひます。みなさん、ご協力をお願いします。
 教頭 花崎 義照

事務長



みなさんの元気なあいさつ、がんばる姿がパワーの源です。
 職員室にも元気よく来てください。
 1年間よろしくお祈ひします。

蒲原 昌子

1年1組担任

佐藤ゆかり 数学・総合文化部



1年1組の担任として、この1年間、全力で楽しみたいと思ひます。
 人生は、運と努力とタイミングです。自分でどうにかできるのは努力です。「まあいいか」という気持ちは捨て、何事も全力で！

1年2組担任

間内 菜穂子
 音楽科 , 吹奏楽部
 何事にも前向きに
 チャレンジしよう!!



1学年副担任

【名前】横田 大峻
 【教科】理科
 【部活動】陸上競技部
 「一言」教員1年目ではありますが、時間を大切に努力を重ね、生徒とともに成長していきます。
 「座右の銘」耐雪梅花観



1学年副担任

新田 健人

教科 社会科 サッカー部
 一言

教員1年目ですがすべての事に対して全力投球で頑張っていきたいと思ひます。

座右の銘

「努力は裏切らない」



1学年所属 (養護教諭)

養護教諭の山本喜代です。年度初めに保健室内をリニューアルしました。在室中はドアを常に開けています。何か面白いことや楽しいことがあれば教えてください。一緒に笑ったり踊ったり? !したいと思ひます。今年もよろしくお祈ひします。



2年1組担任

下光 宏基

社会科・ソフトテニス部

江田島の魅力を感じながら、本校3年目になりました。今年度もよろしくお祈ひします。

座右の銘

～意志あるところに道は開ける～



2学年副担任

堂中 典子

教科：国語科 部活：陸上競技部
 〈一言〉

江田島市民になって15年が経ちます。終の棲家となるこの島が、住めば住むほど好きになります。私の最後の故郷となる地を子供達と語り合いたいと思ひます。



2学年副担任

宮内花葉・英語・柔道部

座右の銘：「一期一会」

周りの方と生徒の皆さんとの出会いを大切に、共に成長していきたいと思ひしております。何事にも全力で取り組む皆さんの姿を期待しています。1年間、よろしくお祈ひします。



2学年所属 (栄養教諭)

名前：矢崎 香里 (栄養教諭)

部活動：総合文化部

火曜日・木曜日の午後に能美中学校にいます。それ以外は西能美学校給食共同調理場にいます。おいしい給食で、生徒のみなさんの学校生活を応援します！よろしくお祈ひします。



3年1組担任

中段綾美 (国語科・卓球部)

能美中学校の生徒の元気さ・明るさに毎日元気をもらっています。私の座右の銘は「明日は明日の風が吹く」です。「大変だなあ」「どうしよう」と悩むことがあっても前向きに頑張っていきましょう！



3学年副担任

「清水卓史」

「理科・総合文化部」

「3月31日に大柿中学校で定年を迎え4月1日から能美中学校で勤務することになりました。理科の授業を通して理科好きな生徒を育てたいと思ひます。」





先生方のご紹介

3年2組担任



岩城 翼
保健体育科・サッカー部
私は、他を想い、自己を鍛えられる HERO になりたい。そんな HERO を育てたい。

3学年副担任



名前：深田 健太
教科：保健体育
クラブ：バレーボール部
一言：今年度より江田島に渡り、教員生活1年目です。一生懸命頑張ります！
座右の銘：感謝を忘れない

3学年・SSR担当



御堂岡 美和 (バレーボール部)
・教育相談コーナー、SSR教室担当
・「後悔するくらいなら、とにかくやってみる。」失敗しても何とかなる。という気持ちでチャレンジしていきます！！

いずみ学級担当



平川 智美 数学 ソフトテニス部
新一年生の皆さん！
何でも一生懸命頑張ろう。
そして中学校生活を楽しく！！

つばさ学級担当



名前：竹内 理奈
教科：英語 部活動：卓球部
いろんな経験をし、成長する1年であってほしいと思っています。とにかく楽しんで学校生活を送ってほしいと思っています。

非常勤講師(理科)



非常勤講師の石角 剛です。
水曜日の理科の授業をいっしょにさせていただきます。
江戸市に通っており、江島のように僻地でも楽しみにしています。
よろしくお願いします。

非常勤講師(美術)



新田 由華
美術の授業を担当させていただきます。

非常勤講師(技術)



技術科 東中
技術は人々の
"夢"をかたちにするためにある。

非常勤講師(家庭)



中野 千夏
家庭科
"あなたの笑顔が誰かの心を幸せにする。"

非常勤講師(日本語指導)



日本語指導
堀尾 正子 です。
「笑顔は世界の共通語！」

ALT(英語)



Joseph Kriger, Let's have a
"English, fun year."
Peter Arnold
[Signature]

ICT支援員



岡本 和穂
主事 ICT支援員
一言 感動・価値・信頼
座右の銘 集中

スクールサポートスタッフ



沼野 仁美
スクールサポートスタッフ
・座右の銘・
"笑う門には福来る。"

スクールカウンセラー



前川 拓
教科、クラブ等...スクールカウンセラー
一言 "無理せず、自然に"
"笑はれる"

部活動指導員



上林 巧
柔道部
勝つと鬼の緒を締めよ

部活動指導員



林 武弘 卓球部
一言 "少々の時間、ではか聞かれませんが、生徒のサポートが使命です。"



運動会の様子

♡ 6月5日(日)に運動会が開催されました。様子を少しでもお届け！





運動会の様子



事前の草刈りおよび雨の中、急な当日の片付けへご協力いただきまして誠にありがとうございました。👧